

国縫小学校



新入生・転入生もがんばってます (5/25)



写万岳登山 (5/19)



卒業生も一緒に運動会の『国っ子ソーラン』(6/10)

**写真で見る
学校の様子**

長万部中学校



校内陸上大会「大縄跳び」(5/26)



校内陸上大会「全員100m」(5/26)



学級花壇づくり (6/5)

写真で見る 学校の様子

長万部中学校

今、キャンパスでは 東京理科大学



ブラウン先生を囲んで

長万部広報5月号の折込チラシでご案内しました、町民向け企画「ブラウン先生とお茶をしながら英会話」が、5月23日(水)にスタートしました。これは、地域貢献の一環として本学長万部キャンパスが企画から実施まで行うもので、幅広い世代のみなさんに気軽にネイティブの英語に触れていただくことを目的としています。

参加者のみなさんは、身振り手振りを交えて自己紹介や趣味などの会話を楽しみました。

教育コーナー



「英会話」好評開催中!



長万部マリア幼稚園

百年たっても僕・私のパパ



運動会の全体練習が行われていた時のことでした。本校の新井田優奈さんも担任の先生に車椅子を押されながら入場行進に参加しています。いつもお行儀のいい優奈さんですが、手足を盛んに動かしています。座り心地でも悪いのかと思いながら、近づいてよく見ると、足掛けの上の足を交互に上げ下げしています。なんと、優奈さんは車椅子の上でしっかりと行進をしていました。つい先日は、真っ赤に色づいたイチゴをご馳走してくれました。これは優奈さん自身が地域のお店に出向き苗を購入し、担任の先生と共に丹精込めて育て収穫したものでした。遠慮なくパクつく私に満面の笑みを向けてくれました。今の自分にできることを精一杯やろうとする姿、相手の喜びを純粋に自分の喜びとすることができる優奈さ

長万部小学校長
工 藤 彰 子

“学び合い”

6月第二日曜日は父の日。幼稚園では、毎年この時期に父親参観日を行っています。普段あまり手にすることのない折紙やクレヨン・絵の具など、昔思い出しながら子どもたちと一緒に楽しめます。「大きくなったらお父さんみたいになりたい！」と子どもたちはいつもお父さんの後姿を見ながら、憧れを抱いているのです。大好きなお父さんに心を込めて作ったプレゼントは世界でたった一つの贈り物です。お父さんありがとうございます！